

LES SOUS-SECTEURS

LES ALIMENTS ET LES BOISSONS IMPORTÉS

Malgré l'apport de capitaux et de technologies de l'étranger au cours des six dernières années, le Mexique est encore un importateur net d'aliments et de boissons. Les importations ont augmenté régulièrement depuis que le Mexique a officiellement abaissé ses entraves au commerce en 1987 et en 1988; elles ont atteint 3,4 milliards de dollars US en 1993.

Cette forte augmentation des importations s'explique par l'incapacité du Mexique à répondre à sa demande nationale pour des produits de base comme la viande, le lait, les huiles et le sucre. Les importations d'alcools et de spiritueux ont également contribué à ce déséquilibre commercial, tout comme les produits fins et les aliments de luxe comme les fromages et le saumon.

Malgré ces limites, le Mexique exporte en grandes quantités certains aliments transformés et certaines boissons.

Les produits les plus exportés sont :

- les fruits, les légumes et les ormeaux en conserve;
- les crevettes et le homard congelés;
- les cafés transformés;
- les jus de fruit;
- la bière et les alcools.

Les exportations totales d'aliments et de boissons en 1993 ont atteint 1,6 milliard de dollars US.

IMPORTATIONS D'ALIMENTS ET DE BOISSONS TRANSFORMÉS, 1993

Produit	En milliers de \$ US
Viande	569 552
Lait en poudre	406 759
Autres huiles et matières grasses	276 854
Préparations alimentaires spéciales	260 691
Légumes en conserve	119 861
Peau de porc	85 658
Beurre	69 318
Gras animal	83 213
Alcools et spiritueux	104 990
Autres	1 380 264
Total	3 357 160

Source : Renseignements extraits des données de la Banca Nacional de Comercio Exterior (Bancomext), Commission commerciale mexicaine.